

RILIS NASIONAL

Kinerja Polda Jambi Mengakselerasi Vaksinasi Dipuji Wagub Abdullah Sani

solmi - JAMBI.RILISNASIONAL.COM

Jan 8, 2022 - 03:52



Masyarakat Depati Tujuh menyambut hangat Kapolda Jambi A. Rachmad Wibowo dan Wagub H Abdullah Sani yang datang untuk menyemangati warga mengikuti vaksinasi Covid-19, Jumat (7/1)/foto : Dok Polda Jambi

JAMBI – Pemerintah Provinsi Jambi mengapresiasi kinerja Kapolda Jambi Irjen Albertus Rachmad Wibowo dan jajaran, yang dinilai telah bekerja keras tanpa mengenal lelah mendukung akselerasi program vaksinasi Covid-19 di 11 kabupaten kota di wilayah Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Jambi.

Apresiasi prositif tersebut disampaikan Wakil Gubernur Jambi H. Abdullah Sani saat memantau kegiatan vaksinasi massal yang dibidani Polres Kerinci, di Desa Kubang Gedang, Kecamatan Depati Tujuh, Kabupaten Kerinci, Jumat (7/1).

Suksesnya pencapaian vaksinasi di Provinsi Jambi yang sudah menembus 77 persen dari 2,686 juta jiwa warga Jambi yang disasar, diungkapkan Sani juga tidak terlepas dari peran dan dukungan jajaran TNI di Korem 042 Garuda Putih bersama para tenaga kesehatan.

Sani mengungkapkan, dia terbang ke Kerinci bersama Kapolda A. Rachmad Wibowo adalah memberikan dukungan moril kepada para tenaga medis, aparat kepolisian dan TNI, yang pekan pertama tahun 2022 ini berupaya meningkatkan capaian vaksinasi Covid-19,



“Program vaksinasi ini bukan saja sebagai program pemerintah. Tetapi juga amanah dari Allah, bahwa kita punya tanggung jawab untuk mengantisipasi kemungkinan-kemungkinan tidak bagus,” papar Wagub Sani yang berlatar belakang penceramah agama kondang di Jambi.

Vaksinasi massal di Desa Kubang Gedang, juga melibatkan tim vaksinator dari Bid Dokkes Polda Jambi, unsur TNI dinas kesehatan setempat. Turut mengawal kegiatan antara lain Kapolres Kerinci AKB Agung, Wakapolres Kompol Wirmanto Dinata, Kasdim 0417/Kerinci Mayor CHB Yusneidi.

Sementara itu, seperti yang pernah dibeberkannya baru-baru ini, Kapolda A. Rachmad Wibowo menyatakan, tugas vaksinasi yang dibebankan kepada Polda Jambi di kurun 2021 sudah melebihi target.

“Untuk capaian vaksinasi, kita (Polda Jambi, Red) sudah mencapai 23,15persen. Ini sudah over prestasi. Tiga koma lima belas (3,15) persen lebih banyakdari target 20 persen yang dijatahkan,” kata kapolda. (sony)